



株式会社飛鳥工房

木のぬくもりを感じる
ものづくり



愛情が生んだ安心おもちゃ

滑らかな肌触りと子どもがなめても安全な塗料、そして木のぬくもりを感じるデザインが人気の飛鳥工房。創業当初は、家具のつまみや取っ手を製造し、家具業界を支えていました。

それが諸富町唯一のおもちゃメーカーとして確立したのは、廣松代表が大切な我が子に安心して遊べる木のおもちゃを与えることから始まります。

「子どもが最初に触れるのは木の製品であってほしいという願いで作っています。赤ちゃんが触れるものですから、何度も研磨を重ねてすべてになるまで磨き、塗料や接着剤は口に入れても安全な天然素材の物を使っています。デザインにもこだわり、角がなく、簡単に飲み込めないように工夫しています」と廣松代表。

同社では、木材の硬さや香りなどから特

性を見極めて用途を決め、材木の仕入れ、機械加工、研磨、塗装まで全てを自社で行い、安全管理と高品質のおもちゃづくりを行ってきました。

赤ちゃんのことを考えてこだわり抜いたデザインは、グッドデザイン賞や数々の賞を受賞し、おもちゃの人気ブランドとして全国から注文が寄せられています。

アウトドア商品が誕生

食器、パズル、時計、インテリアなどさまざまな商品が並ぶショールーム。

廣松代表は常に木材の可能性を探り、佐賀の木材を使ったぐい呑みやスピーカー、トロフィーなど新商品を開発しています。

「常にアンテナを張って考え続けています。最近、大人の遊び心をくすぐるようなアウトドア商品を開発しました。かっこよくて機能性を備え、“飛鳥工房”らしい手

に柔らかい製品です。使い心地を追求するため、ミリ単位で薄く削って試作を重ねることもあります。手間暇がかかりますが、そこに職人の技が生きると思うんです」。

新ジャンル“飛鳥工房アウトドア”はアウトドア好きな人からの反応も良く、注目を集めています。

これからも“木の良さを伝えたい”という原点を大事に、木と向き合い、挑戦と研究を続けます。



代表取締役
ひろまつ としひこ
廣松 利彦

廣松代表が娘さんのために
初めて作った木馬



株式会社飛鳥工房

☎ 0952-47-5697

[所]佐賀市諸富町徳富112-4

[創業]昭和61年(1986年)

[従業員]5名

[HP] <https://asukakoubou.com/> [飛鳥工房] 検索

ここがポイント!



2012年度グッドデザイン賞を受賞したどんぐりとファーストスプーン。安全な塗料を使ったファーストスプーンは形にもこだわり抜いたことが評価されました。ゆっくり転がるどんぐりは見ていてかわいらしく、音や速度の変化が楽しめます。